

令和5年4月11日（火）

対面式、生徒指導、進路オリエンテーションなど ～ 年度初めの諸行事 ～

新入生と在校生の初の顔合わせとなる対面式が体育館で行われました。式では宮地校長から「この様に体育館で全校生徒が一堂に会して行事ができることに、まずは、感謝したいと思います。上級生の皆さんは、新入生の頃を思い出して、是非、1年生が早く学校に慣れて、高校生活がうまくスタートできるようサポートしてあげてください。1年生の皆さんは、心配をせずに上級生から色々なことを教えてもらってください。この対面式を通して、先輩と後輩のつながりが深まり、今後の学校生活がより充実したものとなることを願います。」と挨拶がありました。



対面式

在校生を代表し、生徒会長の松野さんは、「今は、分からないことがたくさんあると思います。そのような時は、2・3年生の先輩方に聞いてください。皆さんがこれから様々なことを学び、経験し、最高の思い出が作れるよう、私たち生徒会もさらに活動をしていきます。ぜひ楽しい3年間の学校生活を送ってください。」と激励しました。その後、新入生代表の門地さんは、「今はまだ、感激と期待で胸がいっぱいですが、不安も大きいものがあります。これからは一日も早く学校生活に慣れ、充実した3年間となるよう日々努力していきたいと思います。」と話し、生徒会長の松野さんと笑顔で挨拶をしました。

対面式の後、年度初めの諸行事が行われました。本日は、生活指導、進路オリエンテーション、ホームルーム活動、写真撮影、身体計測が行われました。



宮地校長の挨拶



在校生代表挨拶 生徒会長 松野さん



新入生代表挨拶 門地さん



在校生代表と新入生代表が握手